INFORME DEL TRABAJO FINAL

Estudiante: Agustina Cardozo

Tipo de trabajo: Proyecto de Investigación

Título: "Lenguaje no sexista en el ámbito universitario: significaciones, repercusiones y

percepciones en la Facultad de Psicología".

Docente Tutora: Prof. Adj. Dra. Marcela Schenck

Docente Revisora: Asist. Mag. Lía De Rosa

Período solicitado para defensa: Diciembre 2024.

Comentarios generales:

a. Aspectos formales

El trabajo se ajusta a los requisitos de un Trabajo de Fin de Grado en la modalidad

elegida, manteniendo la estructura y los apartados exigidos. Asimismo, su longitud es

apropiada para un proyecto de investigación. El trabajo está además muy bien

presentado y escrito.

b. <u>Contenido</u>

Relevancia del tema elegido

El tema escogido por la estudiante es relevante y, aunque está presente de forma

permanente en la discusión pública, ha sido poco explorado.

Claridad conceptual, coherencia del trabajo y lenguaje específico del campo

La estudiante realiza una excelente fundamentación del trabajo. La revisión de

antecedentes es muy completa, así como también presenta una muy adecuada

fundamentación y manejo conceptual. El trabajo es ambicioso y tiene la pretensión de

aportar conocimiento en clave situada, que sería muy relevante para el marco en que

desarrollamos nuestra práctica docente y de investigación en el ámbito universitario.

Busca no solo identificar las barreras y facilitadores para la adopción del lenguaje no

sexista, sino también desarrollar estrategias concretas para su implementación. Además,

la investigación busca sensibilizar sobre la importancia del lenguaje como reflejo y

reproductor de las dinámicas de poder y desigualdad de género, aportando a generar una

mayor conciencia sobre su impacto en la construcción de una cultura más equitativa y

respetuosa de la diversidad.

Si bien el proyecto debe ser factible de ser realizado, se sugiere incorporar los

comentarios realizados por la revisora para dar mayor coherencia a la problematización.

Consideraciones finales

La estudiante realizó su TFG conforme a las expectativas del proceso. Se mostró abierta a

las críticas y sugerencias de su tutora. El trabajo está muy bien escrito y aborda un tema

importante y actual, ofreciendo una perspectiva académica que invita a reflexionar sobre

esta problemática desde el marco universitario.

Cumple con los requisitos necesarios para la lectura del TFG.

Prof. Adj. Dra. Marcela Schenck Instituto de Psicología de la Salud